

Santiago Creel da marcha atrás en su denuncia por discriminación; "fue un lapsus", reconoce

<u>Santiago Creel</u>, aspirante a la candidatura presidencial de Va por México, dio marcha atrás a su denuncia de "discriminación a la inversa" por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) y reconoció que tuvo un lapsus.

"Fue un lapsus, un equívoco y bueno fue algo que así sucedió y así hay que reconocerlo", admitió Santiago Creel.



Sin embargo, insistió en que sí hay un trato diferenciado de AMLO hacia los morenistas y hacia la oposición, pues dijo que el presidente está gobernando sólo para sus correligionarios, mientras que para sus adversarios no hay diálogo y sí insultos y descalificaciones.

"El equívoco no quita que hay un trato diferenciado. Claramente él está gobernando para los suyos. Y para nosotros, no hay diálogo, hay insultos, descalificaciones, pone categorías descalificatorias..."

Santiago Creel es de los aspirantes que desde un principio estuvo seguro de seguir en el proceso interno de la alianza Va por México conformada por el PRI, PAN, PRD y que nunca decidió bajarse a comparación de sus otros compañeros.

La alianza Va por México presentó su método para la elección de su candidato o candidata desde el pasado 26 de junio, pero a penas ayer 3 de julio definió fechas de inscripción y requisitos.

Aunque parte del método ya había sido revelado, así como algunos requisitos como la recolección de 150 mil firmas.

El Frente Amplio por México tomó cartas en el asunto, poco después de su derrota en el Estado de México, entidad con la que Morena gobernará 23 estados de la república mexicana.

También Morena ya se había adelantado a la alianza Va por México, ya que este partido ya tenía establecidos sus lineamientos para sus corcholatas desde antes.

https://www.sdpnoticias.com/mexico/santiago-creel-da-marcha-atras-en-su-denuncia-por-discriminacion-fue-un-lapsus-reconoce/